

Tanggul Sungai Gamping Jebol, Danramil Cawas Pimpin Perbaiki Tanggul Bersama Warga

Agung widodo - KLATEN.XPRESS.CO.ID

Mar 8, 2024 - 18:15



Tanggul Sungai Gamping Jebol, Danramil Cawas Pimpin Perbaiki Tanggul Bersama Warga

KLATEN - Koramil 20/Cawas Kodim 0723/Klaten dipimpin Danramil Kapten Inf Sukimanto melaksanakan Karya bakti perbaikan tanggul sungai Gamping yang jebol di Desa Nanggulan Kec. Cawas Kab. Klaten (7/3/2024)

Hujan lebat yang mengguyur sebagian besar wilayah klaten (Selasa,5/3/2024) mengakibatkan tanggul sungai Gamping yang berada diwilayah Desa Nanggulan Kecamatan Cawas mengalami jebol sepanjang 4 meter dan lebar 6 meter menerjang areal persawahan

Sungai Gamping merupakan sungai yang mengalir melewati beberapa wilayah di kecamatan Bayat dan kecamatan Cawas

Turut hadir dalam kegiatan perbaikan tanggul, Kades Nanggulan Surata beserta perangkat, Danramil Cawas Kapten Inf Sukimanto beserta Anggota, Relawan BBWS.

Danramil Kapten Inf Sukimanto menyampaikan bahwa ini merupakan upaya untuk pencegahan kerusakan tanggul yang lebih besar lagi, Babinsa bersama masyarakat gotong royong memperbaiki tanggul menggunakan karung berisi tanah, dan pasir untuk menimbun tanggul yang jebol.

“Kami bersama masyarakat melaksanakan perbaikan tanggul yang jebol dengan kawat bronjong berisikan tanah dan batu untuk menutup di bagian tanggul yang rusak tersebut sehingga tanggul semakin kokoh dan kuat menahan air. Selain itu, kegiatan kerja bakti ini sebagai wujud Kemanunggalan TNI bersama rakyat” ungkap Danramil.

Sementara itu Kades Nanggulan menyampaikan bahwa perbaikan tanggul dilakukan guna menghindari dampak jebol yang lebih besar yang dapat mengakibatkan rusaknya lahan pertanian warga apabila terjadi banjir susulan mengingat curah hujan yang cukup tinggi akhir - akhir ini.

Kades juga mengucapkan terimakasih kepada TNI, Relawan dan warga masyarakat yang turut melaksanakan karya bakti dan berharap tidak terjadi jebol lg apabila terjadi banjir susulan.

“Semoga dengan perbaikan tanggul ini tidak lagi mengalami banjir yang dapat mengakibatkan rusaknya lahan pertanian dan kepada Bapak TNI, Relawan dan Warga yang memperbaiki tanggul, semoga menjadi amal jariyah dan mendapat balasan dari Allah SWT,” pungkas Surata. (Red)